

sociedad

ANA NODAL

NUEVA ILUMINACIÓN PARA EL EDIFICIO HISTÓRICO

El Alcázar dio luz a la Fiesta Nacional

La Fiesta Nacional se ha vivido con intensidad en Toledo. No en vano, bien es conocida la pasión que desata en Toledo la Guardia Civil y sus desfiles. El colofón a tan brillante jornada lo puso la iluminación del Alcázar, que luce majestuoso.

Toledo siente gran cariño por la Guardia Civil. No hay más que ver el numeroso público que cada año acude a contemplar el desfile de la Benemérita a su paso por la avenida de Barber. Este año, en una jornada soleada y de una temperatura la mar de agradable, las autoridades, como cada año, tampoco se perdieron esa cita ineludible. La misa en la parroquia del Buen Pastor abre tradicionalmente el día de la Fiesta Nacional, una fecha en la que no se deja de hablar de un nuevo cuartel para Toledo que, por cierto, nunca llega. El general jefe de la Segunda Zona del Cuerpo, Joaquín Eugenio Ruiz Seco, aseguró que en los presupuestos generales para 2010 no hay partida presupuestaria, pues se ha dado prioridad a los de La Salve (Bilbao) y Alicante. Así pues, otro año será, que la crisis también se ha cebado con estas infraestructuras. El cuartel de Toledo se creó hace 46 años y está muy



El Alcázar luce espléndido tras la inauguración de la nueva iluminación. Fue una iniciativa del alcalde García-Page, que se ha pagado con fondos del Gobierno central. FOTOS: M.A.S.



La Guardia Civil fue homenajeada el día de su patrona.